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El pleno municipal del Ayuntamiento de Petrer, celebrado
el  pasado  jueves  27  de  septiembre,  aprobó  una
modificación de crédito por valor de 190.000 euros
para llevar  a cabo nuevas inversiones financieramente
sostenibles en el municipio. Así lo han anunciado esta
mañana los concejales del  Equipo de Gobierno  Silvia
Rodríguez, Rafa Masià y Fernando Portillo. Con esta
cantidad, el presupuesto total que el Ayuntamiento de
Petrer  ha  destinado  a  inversiones  financieramente
sostenibles  durante  2018  asciende  a  2.665.609,27
euros. Además, en el pleno también se aprobaron dos
proyectos  para  remitir  al  Plan  de  inversiones
financieramente  sostenibles  de  la  Diputación  de
Alicante  por  valor  de  398.000  euros.  Según  ha

apuntado  Portillo,  sumando  las  inversiones  del
Ayuntamiento  -2.665.609,27  euros-,  de  la  Diputación
-500.000  euros,  incluyendo  los  105.000  euros  del
proyecto de la calle Las Almas- y los 1.300.000 euros del
Plan Edificant de la Generalitat Valenciana, la cantidad
total asciende a 4.500.000 euros aproximadamente.

Los  190.000  euros  van  a  permitir  llevar  a  cabo  la
remodelación  de  la  accesibilidad  del  Jardín  del
Barrio de San Rafael; el inicio de la creación de una
zona verde en Salinetas Altas; y finalizar la adecuación y
rehabilitación del  edificio de Cruz Roja,  proyecto cuya
primera fase se realizó hace dos años. En cuanto a los
proyectos  remitidos  a  Diputación,  297.000  euros
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corresponden a un proyecto de reforma de la Plaza
América y 97.500 euros se invertirán en el arreglo de
diversos caminos del municipio. El objetivo del equipo de
gobierno es que todas las obras estén adjudicadas antes
de  finalizar  el  año  y  ejecutadas  antes  del  31  de
marzo. Los concejales Silvia Rodríguez y Rafa Masià han

subrayado  que  a  la  hora  de  plantear  las  inversiones
financieramente sostenibles se han tenido en cuenta las
peticiones  y  reivindicaciones  de  los  vecinos.  En  ese
sentido,  Masià  ha  indicado  que  muchas  de  esas
peticiones se recogieron en las jornadas de presupuestos
participativos celebradas en los últimos meses.
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